



Wolfgang Ipolt
Bischof von Görlitz

Görlitz, im Juli 2023

Liebe Schwestern und Brüder im Herrn,

sehr herzlich lade ich Sie nach Neuzelle ein zu unserer diesjährigen

BISTUMSWALLFAHRT

am Sonntag, dem 3. September 2023.

Das Jahresthema unseres Bistums „**Wer ist mein Nächster?**“ ist die Frage, die ein Gesetzeslehrer im Lukasevangelium an Jesus richtet. Darauf antwortet Jesus mit der Beispielgeschichte vom barmherzigen Samariter, die wohl zu den bekanntesten Texten der Heiligen Schrift zählt. Wir wollen am Wallfahrtstag versuchen, eine Antwort für unsere Zeit auf diese wichtige Frage zu finden.

Unsere Begegnung in Neuzelle bei der Bistumswallfahrt ist in jedem Jahr ein wichtiges Ereignis für unser Bistum. Darum freue ich mich, dass Herr Weihbischof Dr. Reinhard Hauke aus Erfurt und Bischof Andrzej Siemieniewski aus Liegnitz in diesem Jahr unsere Gäste sein werden.

Weihbischof Dr. Hauke wird sich mit einer Zwischenveranstaltung an der Wallfahrt beteiligen. Bischof Siemieniewski wird in der Andacht ein kurzes Wort in polnischer Sprache an die Wallfahrer richten.

Das Wallfahrtshochamt beginnt wie im vergangenen Jahr um **10:00 Uhr auf dem Stiftsplatz** vor der Kirche. Unsere Wallfahrt endet mit der Schlussandacht gegen 15:00 Uhr. Gelegenheit zum Empfang des Bußsakramentes ist wie immer vor der Eucharistiefeier in der Stiftskirche.

Herzlich lade ich besonders alle ein, die in den vergangenen Jahren in unser Bistum gezogen sind. Machen Sie sich am 3. September auf den Weg nach Neuzelle, einem wichtigen geistlichen Ort in unserem Bistum! Für die Vorschulkinder gibt es während der Wallfahrtmesse einen Wortgottesdienst mit einer eigenen Katechese.

Es ist schön, wenn die Verbände und Vereine mit Ihren Bannern an der Wallfahrt teilnehmen. Ebenso wünschenswert ist die Teilnahme der Priester und pastoralen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unseres Bistums. Vertrauen wir bei der Wallfahrt alle unsere Anliegen Maria, Unserer Lieben Frau von Neuzelle, an und bitten sie um ihre Fürsprache.

Ich grüße Sie herzlich und freue mich auf die Begegnung mit Ihnen am Wallfahrtstag in Neuzelle,
Ihr Bischof

+ Wolfgang Ipolt